



LA TROMPETTE

La Russie met fin au groupe de sanctions de l'ONU à l'encontre de la Corée du Nord

- Peter van Halteren
- [13/05/2024](#)

Selon un rapport publié par le *Diplomat* le 9 mai, la Russie dissimule ses « transactions dangereuses » avec la Corée du Nord en désactivant un organe des Nations unies chargé de superviser les sanctions à l'encontre de ce pays.

Cette décision russe « porte un coup majeur au système mondial de limitation de la dissémination des armes nucléaires et de leurs vecteurs » et « nous rend tous moins sûrs », note le rapport.

Le groupe d'experts de la commission 1718 des Nations unies a pris fin en avril, après que la Russie a opposé son veto à une résolution prévoyant sa prolongation.

Pourquoi est-ce important ? Depuis 15 ans, les membres du Conseil de sécurité des Nations unies se servaient de ce groupe afin de limiter la capacité de la Corée du Nord à produire et à proliférer des armes nucléaires et d'autres munitions.

Une déclaration commune de la France, du Japon, de la Corée du Sud, du Royaume-Uni et des États-Unis datant du mois de mars indique que la suppression du groupe d'experts « permet à la Corée du Nord de se doter plus facilement d'armes nucléaires et de leurs vecteurs » et l'aide à « poursuivre ses activités illégales dans un sentiment d'impunité ».

Aider la Russie : La Russie a « violé de manière flagrante » les sanctions de l'ONU contre la Corée du Nord en cherchant désespérément à se procurer plus d'armes à utiliser contre l'Ukraine, selon le rapport. La Corée du Nord a fourni à la Russie près de 11 000 conteneurs de munitions et de matériel du même genre au cours des sept derniers mois, ainsi que plusieurs dizaines de missiles balistiques.

Alliance asiatique : La Bible prophétise qu'une alliance asiatique multinationale dirigée par la Russie émergera au temps de la fin et jouera un rôle terrifiant dans les événements mondiaux. Le fait que la Russie mette fin au groupe de sanctions tout en cherchant à aider la Corée du Nord est la dernière preuve que cette alliance est en train d'émerger et qu'elle rend le monde plus dangereux.

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé.](#)